



Asistieron, entre otros, Dante Delgado y los gobernadores de NL y Jalisco. ESPECIAL

Y ADEMÁS

Grave error, ir solo en 2024: Calderón

El ex presidente Felipe Calderón planteó que si el gobernador Samuel García y el alcalde Luis Donaldo Colosio quieren ser candidatos presidenciales, que participen en una elección primaria junto con los aspirantes del frente opositor. En redes, advirtió que del “error de graves consecuencias para la democracia” y el “daño quizá irreparable para los mexicanos” que cometerá MC si va solo en 2024.

MC lima asperezas, pero no define si va en alianza

Cónclave. Abren emecistas “espacio de reflexión permanente”; Colosio deja en suspenso si buscará la candidatura presidencial

ARMADO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano (MC) “limó asperezas” con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y acordó un diálogo interno permanente rumbo a 2024 ante las voces al interior del partido de sumarse a una alianza con PAN, PRI y PRD.

Tras una reunión privada de casi tres horas, MC informó que inauguró un “espacio de reflexión permanente” para definir la ruta de cara a las elecciones

del próximo año, “partiendo de la premisa de que el proyecto nacional se construye desde lo local”.

El partido naranja consideró el encuentro como un diálogo franco y profundo.

Al respecto, Alfaro dijo que “el diálogo está abierto” sobre la posibilidad de sumarse al Frente Amplio por México.

“Agradezco que se haya abierto un espacio de diálogo para hacer una valoración conjunta sobre el rumbo que vamos a tomar”, señaló en entrevista al término de

la reunión, que se llevó a cabo en las instalaciones de la dirigencia en la colonia Escandón.

—¿Se están sanando las heridas con la dirigencia nacional? — se le cuestionó.

—Sí, más que heridas se restableció el diálogo y yo creo que eso es positivo para MC —respondió el mandatario de Jalisco.

Detalló que la próxima semana se llevará a cabo otra reunión entre los líderes emecistas para continuar con la construcción de ideas y garantizó que el

intercambio de puntos de vista será permanente.

El mes pasado, Alfaro criticó el “aislamiento” del partido y planteó que “sin la unificación de la oposición, no hay mucho que hacer en la próxima elección”.

A su vez, Clemente Castañeda, coordinador de MC en el Senado, también celebró la apertura al debate, aunque reconoció que no hay un acuerdo aún sobre sumarse a la alianza opositora.

“No hay todavía decisiones, hablamos de discutir todos los temas que le competen a MC y eso es lo importante”, indicó.

Sobre el futuro político del alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, los emecistas no dieron declaraciones, pese a que el funcionario aseguró apenas el lunes que en la reunión externaría su decisión a sus compañeros.

Sin embargo, de ese tema no hubo un posicionamiento oficial y Colosio se retiró del lugar sin dar declaraciones.

Asistieron también el dirigente nacional Dante Delgado; el gobernador de Nuevo León, Samuel García, el diputado Jorge Álvarez Máynez y otros. ■

MC deshoja la margarita; no define si se suma al Frente Amplio rumbo a 2024

Hay que construir espacios de oposición sin “alianzas simplonas o formadas en burocracias partidistas”, dice Enrique Alfaro

Alejandro Páez Morales

nacional@cronica.com.mx

Luego de las diferencias que surgieron por posiciones encontradas con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, la cúpula de Movimiento Ciudadano reestableció el diálogo con el mandatario estatal y si bien discutieron varios temas, aplazaron de nueva cuenta las definiciones sobre sumarse o no al Frente Amplio por México que integran, hasta el momento, PAN, PRI, PRD y organizaciones

de la sociedad civil.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, recalcó que Movimiento Ciudadano tiene que buscar la manera de construir un espacio de participación política que aglutine a los opositores a Morena pero sin recurrir a “alianzas simplonas” o construidas desde las burocracias partidistas.

“MC tiene que buscar la manera de construir un espacio de participación política que pueda aglutinar a quienes coincidimos en lo fundamental con una visión distinta de país a la que hoy gobierna México”, aseveró

Entrevistado al salir del cónclave, Alfaro estableció que su posición siempre será esa pues nunca ha requerido una alianza con el PAN o el PRI en las posiciones que ha ostentado ni para ganar esas elecciones.

“Cuando hablo de la necesidad de construir un espacio de esa naturaleza también pienso que deben de trascender la lógica de las alianzas simplonas y sobre todo de las alianzas construidas desde las burocracias partidistas”, sostuvo.

XÓCHILT, BAJO OBSERVACIÓN

En el encuentro que inició alrededor de las 19 horas y terminó a las 21 horas, no se abordó de momento, el tema de Xóchitl Gálvez ni la posibilidad de sumarse si la candidata del Frente es la senadora hidalguense, según informó el dirigente nacional de MC, Dante Delgado.

No obstante, se puso sobre la mesa el observar cómo evoluciona el proceso Xóchitl Gálvez, aunque dando prioridad a los liderazgos de MC como el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, y el gobernador de Nuevo León,

Samuel García, pues el de Jalisco, Enrique Alfaro les recalcó en el cónclave que no buscará la candidatura presidencial.

HABRÁ MÁS REUNIONES PARA DEFINIR

Asimismo, se acordaron otras reuniones donde poco a poco se definirán la ruta de MC rumbo al 2024.

Acudieron a este cónclave los gobernadores de Jalisco y Nuevo León, Enrique Alfaro y Samuel García; los alcaldes de Campeche, Monterrey y Guadalajara, Biby Rabelo, Luis Donaldo Colosio y Pablo Lemus; la presidenta del Consejo Nacional, Verónica Delgadillo; los coordinadores de las bancadas naranjas en la Cámara de Diputados y de Senadores, Jorge Álvarez Máynez y Clemente Castañeda, así como el dirigente nacional, Dante Delgado y el secretario general, Juan Zavala •